

### 3. Meininger Mountainbike Club e.V. Mountainbike Biathlon

Bereits zum dritten Mal veranstaltete der Meininger Mountainbike Club e.V., in Zusammenarbeit mit dem Sülzfelder Schützenverein „Edelweiß 1931 e.V.“, ein Mountainbike Biathlon für seine Mitglieder.

Bei schwierigen Streckenverhältnissen galt es, um das Gelände des Schützenhauses zwei Mountainbike-Runden zu bewältigen. Nach jeder gefahrenen Runde wurde eine Schießeinlage mit Kleinkalibergewehren auf der Anlage des Schützenvereins absolviert. Wie beim Biathlon betrug die Schussdistanz 50 Meter und es sollten fünf Treffer erzielt werden. Für jeden Fehlschuss wurde eine Strafrunde fällig.

Ein spannendes Duell lieferten sich dabei Volker Euring mit Timo Sachs und Marcel Abt, bei welchem am Ende Volker Euring das bessere Händchen an der Waffe hatte. Mit einer Minute Vorsprung vor Timo Sachs und Marcel, die zeitgleich Platz 2 belegten, holte sich der Vorjahressieger erneut den Titel.

Vielen Dank an das Team des Schützenvereins „Edelweiß 1931 e.V.“ um Frank Kilian und Lorenz Bebek in Sülzfeld, die nicht nur die Anlage mit ihren Schießmeistern absicherten sondern auch für das leibliche Wohl mit einer leckeren Suppe nach dem Wettkampf sorgten.

Im Anschluss feierten die Teilnehmer und weitere Vereinsmitglieder bei einem Vortragsabend mit Horst Johannes, der über seine Erlebnisse in Myanmar berichtete.

